
Bosnie-Herzégovine : un envoyé spécial britannique inscrit sur la liste noire de Moscou

Description

En décembre 2021, le Premier ministre britannique Boris Johnson nommait Sir Stuart Peach au poste d'envoyé spécial pour les Balkans occidentaux. Sir Stuart Peach est un officier général de la Royal Air Force qui a occupé successivement les postes de chef de la Défense (2016-2018) et de président du comité militaire de l'OTAN (2018-2021). En lien avec ses états de service, il a été anobli par Charles III le 14 octobre 2022.

Ce 14 février, l'ambassade de Russie en résidence à Sarajevo a publié une déclaration concernant la décision des autorités russes d'inscrire sur leur « liste noire » dix-huit responsables britanniques, dont Sir Stuart Peach. Ce choix serait justifié par « *les efforts déployés par Londres pour diaboliser la Russie* », les livraisons d'armes des autorités britanniques à Kyiv, ainsi que par « *les récits antirusse* » qui seraient « *inventés afin de réduire l'influence de Moscou sur la scène internationale* ». De nombreux responsables militaires et politiques britanniques, ainsi que des universitaires ou des scientifiques figurent déjà sur ce document.

Le communiqué a encore une fois tenté de justifier l'invasion russe de l'Ukraine en qualifiant les autorités de Kyiv de « *régime néo-nazi* ». La représentation diplomatique russe de Sarajevo peut compter sur d'indéfectibles soutiens locaux, dont les dirigeants nationalistes bosno-serbes tels que Milorad Dodik, ce qui peut expliquer le caractère particulièrement offensif de ses déclarations.

Sources : *Bosna info, Slobodna Bosna.*

date créée

29/02/2024

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre